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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 06.09.2019 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tobias Ziske 
Tanja Morgenthaler 
Florian Mörsel 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, als Gast ist Bettina Thurow anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Andreas Harasim kündigt seine Mitgliedschaft zum 31.08.2019. 
Wir wünschen Andreas für die Zukunft alles Gute. 

- Karsten Stein kündigt seine Mitgliedschaft zum 31.08.2019. 
Wir wünschen Karsten für die Zukunft alles Gute. 

- Katharina Siewert geht mit Ihrem Boot dieses Jahr nicht ins Wasser. Falko Rispas und Katharina 
haben besprochen, dass Falko sein Boot für dieses Jahr in Ihren Steg lagen kann. Der Vorstand 
hat keine Einwände. Falko nutzt den Steg von Katharina ab 01.08.2019. Dies entbindet Katharina 
nicht von der Zahlung der Steggebühren. 

- Falko Rispas fragt an, ob er sein Boot (6mtr. lang, 1,50mtr. breit) im Winter auf unserem Gelände 
lagern darf. Wegen der beschränkten Grundstücksgröße, hat nur jeder mit einem Wasserliegeplatz 
Anrecht auf einen Winterlagerplatz. Nach kurzer Diskussion entscheidet der Vorstand mit 4 Ja zu 
3 Enthaltungen für diese Ausnahme. 

- Michael Halm beantragt am 27.08.2019 einen 6 mtr. Steg. Derzeit ist kein Steg frei, Michael wird 
auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Raphael Kolasa beantragt am 04.09.2019 einen 8 mtr. Steg. Derzeit ist kein Steg frei, Raphael 
wird auf die Stegwarteliste gesetzt. 
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- Julius Ding beantragt für 2020 von den Arbeitsstunden freigestellt werden, da er nicht in Berlin 
studiert und nächstes wohl nur in den Semesterferien zu Hause ist. Der Vorstand stellt Julius für 
2020 von den Arbeitsstunden nicht frei, da es bereits einige andere Studenten im Verein gibt, die 
trotz Studium außerhalb von Berlin ihre Stunden leisten. 

- Betina Thurow beantragt ihren Geburtstag am 09.09.2019 in Messe der WSG zu feiern. Der 
Vorstand hat keine Einwände. 

- Marina Saad möchte am Samstag, den 21.09.2019 ab 15:00 Uhr mit Ihrer Familie und ein paar 
Freunden den Grill und die Wannsibar nutzen um Ihren Geburtstag zu feiern. Es kommen 
maximal 25 Gäste. Der Vorstand hat keine Einwände. 

- Ines Volkenandt möchte am Sonntag, den 22.09.2019 in der Messe eine Präsentation für pflege- 
und medizinische Öle veranstalten. Der Vorstand hat Bedenken zu einer kommerziellen 
Veranstaltung mit vielen Vereinsfremden und lehnt damit die Bitte einstimmig ab. 

- Frank Kloft möchte seinen Handballkollegen am Freitag, den 27.09.2019 den Grill und die 
Wannsibar nutzen um eine kleine Feier auszurichten. Der Vorstand hat keine Einwände 

- Melanie Kleinschmidt möchte am Samstag, den 09.11.2019 Ihren 30. Geburtstag in der Messe 
feiern. Ein runder Geburtstag!!! Das wird wohl eine etwas größere Feier. Der Vorstand hat keine 
Einwände. 

- Katja Zühlke hatte im Frühjahr zugesagt, den Führerschein bis 30.08.2019 zu machen um Ihren 
5,50 mtr. Steg behalten zu dürfen. Aus privaten Gründen konnte Sie mit der Ausbildung erst im 
August beginnen. Sie beantragt, die Frist für die Vorlage des Führerscheins bis zum 30.10.2019 
zu verlängern. Der Vorstand stimmt dem, unter dem Nachweis der Fahrschulanmeldung zu. 
Wenn Katja am 01.11.2019 keinen gültigen Führerschein vorlegen kann, verliert Sie Ihren Steg. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Die Arbeiten am Sandkasten sind weitestgehend abgeschlossen. Es ist ein schöner aufgelockerter 
Spielplatz geworden, auf dem ordentlich geschaukelt werden darf. Vielen Dank nochmals an 
Christoph für die Organisation des Ganzen, an Heike und Jens für die Dauerleihgabe der 
professionellen Spielplatzschaukel und an die vielen helfenden Hände. 

Kleine Randnotiz: Ein paar unserer Freunde vom SAV haben Ihren Unmut über den Standort des 
Spielplatzes geäußert. Einige der Mitglieder haben beklagt, dass der Spielplatz auf dem Gelände 
des SAV steht. Damit haben die Mitglieder grundsätzlich recht. Der alte Sandkasten stand aber 
ebenfalls seit mehreren Jahrzehnten auf deren Gelände. Marco hat dies mit dem 1. Vorsitzenden 
des SAV (Lothar Gerstner) besprochen. Lothar hat seinen Mitgliedern bereits erklärt, dass Sie 
doch froh sein sollten, dass die WSG etwas für alle Kinder geschaffen hat, die auf dem Gelände 
spielen wollen. Das Thema wird sich mit der Zeit beruhigen.  
Wenn einer von euch angesprochen wird, verweist bitte auf das Gespräch zwischen Marco und 
Lothar.   

- Die Plane für das Montagezelt ist aufgezogen worden. Das Zelt erstrahlt im neuen Glanz ist ab 
sofort wieder einsatzbereit. Hr. Hirscher hat sich bei einigen Festmachern vermessen. Der Mangel 
wird bis Mitte nächster Woche behoben. 
Die Verankerung des Zeltes in die Betonfundamente hat etwas Probleme gemacht, weil der Stahl 
der Zeltfüße sehr hart ist. Winne, Christoph und der Hr. Sportwart haben das Problem als 
Fachkräfte für Metallbearbeitung behoben – das Zelt ist nun auch verankert und für den nächsten 
Herbststurm gewappnet. 

Bitte stellt keine Anfrage, ob Ihr euer Boot über den Winter für Reparaturen dort abstellen könnt. 
Dies wird grundsätzlich abgelehnt. Das hatten wir in den vergangenen Jahren immer mal wieder 
mit dem Ergebnis erlaubt, dass die Eigner sich offenbar nur den Bau Ihres eigenen Winterzeltes 
ersparen wollten und das Boot dann im Weg stand als das Zelt tatsächlich gebraucht wurde. 
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Innerhalb der Saison ist Zelt ist grundsätzlich für kurzfristige Reparaturarbeiten frei zu halten. 
Außerhalb der Saison wird unser Schulungsboot Rümhardt im Zelt eingelagert. 

- Jens Pufahl hat die Revisionsklappe in Container 3 eingesetzt und somit die letzte Auflage des 
Umweltprüfers umgesetzt. Jetzt ist es nur noch an uns, in den Containern Ordnung zu halten, 
dann wird kein Prüfer mehr mit einer Schliessung drohen können. 

- Eine aktuelle Stundenübersicht hängt am Brett und wurde in der WSG-Arbeitsstunden-
WhatsApp-Gruppe veröffentlicht. Wie schon in den letzten Jahren, gibt es noch viele Mitglieder, 
die Ihre Stunden noch nicht geleistet haben.  
Bitte daran denken: Die Arbeitsstunden sind 30.09.2019 zu leisten bzw. mit dem techn. 
beauftragten abzusprechen. Andernfalls sind pro Stunde 20,00 € zu zahlen. 

- Florian ist privat stark belastet, sodass er seine selbst gesteckten Ziele, die er an das Amt 
des technischen Beauftragten stellt, nicht erfüllen kann. Nach reiflicher Überlegung hat er 
sich daher entschieden das Amt mit sofortiger Wirkung aufzugeben. 
Wir finden das sehr Schade, verstehen aber seine Entscheidung und danken Ihm für seinen 
unermüdlichen und nervenaufreibenden Einsatz der letzten 4 Jahre. 

Wer Interesse auf neue Herausforderungen hat, kann sich gerne als neuer 
„Arbeitsminister“ ins Gespräch bringen. Bis wir jemanden gefunden haben, wird Marco 
dieses Amt erst einmal provisorisch übernehmen. Ordnungsgemäß nachgewählt wird dann 
zur nächsten Mitgliederversammlung. 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Das Freundschaftsangeln mit dem SAV ist wegen fehlender Kommunikation ausgefallen. Von 
den benötigten 10 Zusagen, haben sich seitens der WSG gerade Mal 2 Personen auf die Liste 
eingetragen. Dies wird daran liegen, dass von vorn herein nicht klar war, ob wir wegen 
Änderungen gesetzlicher Bestimmungen überhaupt Angeln dürfen. Die einen sagten „Ja“, die 
anderen sagten „Nein“ und wieder andere glänzten mit völlig anderem gefährlichem Halbwissen. 
Am Ende hat sich gar nichts geändert und wir hätten wie letztes Jahr einfach rausfahren können.  
Das werden wir im nächsten Jahr strukturierter vorbereiten.   

- Am 05. Oktober findet ja unser Abwassern mit anschließendem Oktoberfest statt. Wir starten um 
11:00 Uhr mit möglichst vielen Booten zu einer Runde und werden so gegen 13:00 Uhr wieder 
im Verein sein. Das Oktoberfest startet dann in zünftiger Tracht ab 14:00 Uhr. 

- Das Skatturnier wird dieses Jahr wieder gegen den SAV am 17.11.2019 ausgetragen. 

- Am Freitag den 20.09. und Samstag den 21.09. findet wieder „Wannsee in Flammen statt“ die 
Brücke Kleiner / Großer Wannsee wird wie immer um 20:00 bis 23:00 gesperrt. Wir freuen uns 
auf viele schöne große Vereinspäckchen. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Eine kleine Bitte an unsere Traktorfahrer. Einer der Fahrer ist beim Rangieren volle Lotte in einen 
der Hallenschränke gerauscht. Der Schrank war so stark beschädigt, dass der Nutzer an den 
Vorstand trat, weil sich sein Schrank nicht mehr öffnen ließ. Der Schrank war dermaßen 
verformt, dass muss richtig krach gemacht haben. 
Wir haben herumgefragt – es war niemand. 
Da wir bei unseren Schränken nicht an spontane Selbstverformung glauben, könnte es auch sein, 
dass der betreffende Traktorfahrer entweder taub ist oder so tat als sei nichts passiert.  
Das ist ärgerlich und sollte so nicht wieder vorkommen. 
Für die, die sich Sorgen machen: 
Der Schrank hat sich inzwischen gut erholt und ist wieder voll einsatzbereit. 
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- Wir bitten alle Traktorfahrer sich zur nächsten Sitzung am 02. Oktober um 18:00 einzufinden, 
damit wir die Regeln und Pflichten / Rechte gemeinsam nochmal zusammentragen. Dann wird es 
bestimmt eine entspannte Slipsaison. 

- Im Zuge der Aufräumaktion der Container im Letzten Jahr, haben wir unsere Pavillons entsorgt. 
Dies war notwendig, weil wir aus verschiedensten alten Pavillons jedes Mal stundenlang sortiert 
und gebastelt haben, bis wir passende Stangen zusammen hatten. Wir kaufen nun 3 neue, faltbare 
Pavillons. Wir bitten die pfleglich zu behandeln. 

- Bitte so ganz langsam daran denken:  
Am 30.10.2019 werden die Tiefkühler und die Kühlschränke wieder abgestellt.  
Ihr könnt bald anfangen eure Bestände abzugrillen. 

- Renato hat durch einen unglücklichen Unfall das Ankerlicht von Rümhardt versenkt. Wir bitten 
Renato das Ankerlicht zu ersetzen, damit Rümhardt auch bei Dämmerung wieder genutzt werden 
kann.  

- Einige haben schon gefragt:  
Die Slippliste wird am 06.10.2019 (nach Saisonende) ausgehängt. 
Es wäre schön, möglichst viele Boote beim Abwassern am 05.10.2019 dabei sind. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 02.10.2019 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 

Jens Wolbeck 


